

requête n'a pas encore été formellement examinée. Mais dès que l'accord sur le programme nucléaire iranien sera fixé, il n'y aura plus aucun obstacle à l'adhésion de l'Iran à l'OCS. Compte tenu de toutes les circonstances, la Russie espère qu'au sommet de l'OCS d'Oufa, où sera officiellement ouverte la procédure d'adhésion à l'OCS de l'Inde et du Pakistan (il existe déjà une entente générale), nous pourrions prendre une décision qui soulignera notre disposition à promouvoir l'adhésion de l'Iran au fur et mesure de l'avancement du règlement du programme nucléaire iranien et, par conséquent, la suppression des raisons pour maintenir les sanctions du Conseil de sécurité des Nations unies. Il est encore trop tôt pour en parler, parce que beaucoup de choses peuvent encore se produire d'ici deux mois. Mais j'ai de bonnes raisons de croire que le progrès sera suffisant pour que les chefs d'État présents à Oufa reçoivent, de la part des ministres préparant le sommet, la proposition de prendre une décision politique qui indiquerait une perspective claire d'adhésion de l'Iran.

Question: De nombreuses délégations étrangères étaient présentes à Moscou les 8, 9 et 10 mai. Le Président a participé à de nombreux entretiens et vous étiez présents à la plupart d'entre eux. Pouvez-vous nous donner certains détails sur ces réunions?

Sergueï Lavrov: Dans l'ensemble il n'y a pas de grands secrets. Certains dossiers en sont au stade de la concertation avec nos partenaires. La visite officielle du Président chinois Xi Jinping, le 8 mai à la veille de la journée de la Victoire, et la majeure partie de la journée consacrée aux activités dans le cadre de cette visite n'avait rien de secret. Les accords convenus sont transparents, nous n'avons rien à cacher, nous ne faisons pas d'intrigue contre qui que ce soit. Je noterais la Déclaration commune sur la poursuite de l'approfondissement de notre partenariat stratégique avec la Chine; la très importante Déclaration commune signée par les deux chefs d'État sur la connexion entre l'intégration économique eurasiatique et le projet chinois de « Ceinture économique de la Route de la soie », l'important Accord intergouvernemental sur la coopération dans le domaine de la sécurité informatique internationale. La Russie, la Chine et nos partenaires de l'OCS, de l'OTSC et du groupe des Brics soutiennent activement ces thèmes dans le cadre de l'Onu pour faire en sorte que les acquis des dernières décennies dans les technologies informatiques et de communication ne soient pas utilisés pour nuire à tel ou tel pays, pour éviter l'abus de ceux qui contrôlent divers segments de l'internet, et que les États soient égaux dans le domaine des droits de l'homme également, comme le prescrit la Charte de l'Onu où l'équité n'est limitée par aucune sphère d'activité mais est déclarée et fixée dans le droit international en tant que principe fondamental.

Hormis le sommet sino-russe, le Président russe Vladimir Poutine a rencontré les dirigeants de l'Inde et de l'Afrique du Sud. De la même manière qu'avec le Président chinois Xi Jinping, ils ont parlé du renforcement du groupe des Brics, y compris dans le cadre de la préparation de son sommet qui se tiendra juste après celui de l'OCS à Oufa début juillet.

Les dirigeants de la CEI, également venus assister aux festivités, se sont également rencontrés de manière informelle. Les chefs d'État ont évoqué l'ensemble de notre travail commun à l'occasion du 70e anniversaire de la Victoire et de l'Année des vétérans de la CEI organisée cette année. Des aspects concrets des processus d'intégration dans l'espace de la CEI ont été étudiés.

Pour la première fois depuis le début du fonctionnement de l'Union économique eurasiatique (UEE) s'est tenue la réunion du Haut conseil économique eurasiatique qui a fixé définitivement l'adhésion du cinquième membre – le Kirghizstan. Désormais, au même titre que la Russie, le Kazakhstan, la Biélorussie et l'Arménie, le Kirghizstan est membre à part entière de l'UEE. Le Conseil s'est penché sur le renforcement de l'Organisation, ainsi que sur les tâches concrètes à court et moyen terme au vu de la situation économique mondiale.

Nous avons apprécié la venue de la Chancelière allemande Angela Merkel à Moscou le 10 mai, sa volonté de rendre hommage au peuple soviétique et à tous ceux qui sont tombés pendant la Seconde Guerre mondiale. Elle a rencontré le Président russe Vladimir Poutine. Ils sont essentiellement parlé de l'Ukraine dans le sens que j'ai déjà mentionné. A ce sujet, avec l'Allemagne, nous sommes d'accord sur la nécessité de remplir consciencieusement les accords de Minsk. La Chancelière Angela Merkel, qui a personnellement participé à la concertation sur le document du 12 février, sait parfaitement ce qu'il contient et comprend le caractère contre-productif des tentatives d'interpréter de manière déformée son contenu.

Le Président russe et la Chancelière allemande ont évoqué les questions caractérisant l'état actuel des relations entre la Russie et l'Union européenne. Je poursuivrai aujourd'hui à Bruxelles (où nous partons pour participer à la réunion de demain du Comité des ministères du Conseil de l'Europe) cette conversation avec la Haute représentation de l'Union pour les Affaires étrangères et la Politique de sécurité Federica Mogherini.

Question: La conversation ne sera certainement pas simple?

Sergueï Lavrov: Nous ne crions pas l'un sur l'autre, nous dialoguons.

Bertrand Riviere (<http://www.blogger.com/profile/0829164335291136950>) 20 mai 2015

Source: <http://gaideclin.blogspot.fr/2015/05/serguei-lavrov-sur-sa-rencontre-avec.html> (<http://gaideclin.blogspot.fr/2015/05/serguei-lavrov-sur-sa-rencontre-avec.html>)

 [Tweet \(http://twitter.com/share\)](http://twitter.com/share) ? 1



Je soutiens Arrêt Sur Info
(<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

- Accueil (<http://arretsurinfo.ch/accueil/>)
- International (<http://arretsurinfo.ch/category/international/>)
- Politique (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/>)
- Médias (<http://arretsurinfo.ch/category/medias/>)
- Société (<http://arretsurinfo.ch/category/societe/>)
- Culture (<http://arretsurinfo.ch/category/culture/>)
- Vidéos (<http://arretsurinfo.ch/category/videos/>)
- Silviacattori.net (<http://silviacattori.net/>)
- A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)
- Charte d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)
- Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
- Auteurs référencés (<http://arretsurinfo.ch/auteurs/>)
- Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)
- Pourquoi une donation ? (<http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/>)
- Proposez vos traductions (<http://arretsurinfo.ch/proposez-vos-articles/>)